

lases, ita 5 afectado 10 mil.

MUNICIPIO DE VILLARRICA



MUNICIPIO DE PUCÓN



MAQUINARIA PESADA
 DE DEL JUEVES.

MUNICIPIO DE VILLARRICA



LA NIEVE FUE UNA DE LAS
 ACUSTRE.

FOTO: CGE



CGE despliega brigadas pesadas para recuperación del suministro en la zona lacustre

● La Compañía General de Electricidad (CGE) desplegó ayer sus brigadas de atención de contingencia con foco en las tres comunas de la zona lacustre -Villarrica, Pucón y Curarrehue- debido al sistema frontal que afecta a La Araucanía.

CGE dispone de 28 brigadas pesadas, dedicadas a la reconstrucción de infraestructura dañada como postes y líneas eléctricas, que operan en terreno, incrementando a más de 50 el número de brigadas livianas destinadas a la atención de atención de emergencia. De esta manera, son más de 250 las personas que se encuentran trabajando en esta contingencia. Asimismo, la compañía dispone de personal especializado y generadores para atender posibles requerimientos de clientes electrodependientes en las comunas de la zona lacustre.

DESPEJE DE NIEVE

La compañía agradeció la comunicación y coordinación con las autoridades locales, con el propósito de trabajar en el despeje de nieve, que en algunos puntos rurales -principalmente de la comuna de Pucón- ha generado dificultades de acceso para la reparación eléctrica.

Se recuerda a los clientes de CGE que pueden comunicarse con la compañía a través de la cuenta de @CGE_Clientes en X; el Fono Clientes gratuito 800 800 767 y la página web www.cge.cl